



“No es de demócratas legislar de espaldas a la ciudadanía”: Lorenzo Córdova defendió al INE de la Reforma Electoral



Lorenzo Córdova, consejero presidente del **Instituto Nacional Electoral (INE)**, aseguró que la **Reforma Electoral** aprobada recientemente por el Congreso de la Unión **vulnera las capacidades operativas** del organismo que dirige, lo cual pone en riesgo la calidad de los procesos electorales que se realicen en México, motivo por el cual señaló que habrá una lucha en contra de la iniciativa.

A través de redes sociales, el también docente de la UNAM señaló este domingo 18 de diciembre que el Instituto está abierto a una reforma de esta naturaleza; sin embargo, la que fue formulada por el poder ejecutivo y aprobada por el legislativo **será llevada ante otras autoridades** porque ésta no emana de un análisis serio.

“Hemos dicho que una reforma a las reglas del juego democrático y a las instituciones encargadas de organizar y arbitrar las elecciones siempre será pertinente si esta tiene como propósito **mejorar el sistema que hoy tenemos**”, aseguró durante el video que subió a sus redes sociales.

Esto también coincide con lo dicho por **Santiago Creel**, presidente de la Cámara de Diputados y abanderado del **PAN**, quien aseguró que acudirá, junto con las bancadas de oposición, ante la **Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN)** para promover recursos de inconstitucionalidad ante el llamado Plan B de AMLO.